

## BIOGRAFIA DE FLORENCE NIGHTINHALE, PROPOSICIONES Y ELEMENTOS FUNDAMENITALES

Alumno: Francisco Enrique Hernández Arias

Asesor: Edgar Geovanny liévano Montoya

Asignatura: Fundamentos de enfermería

Licenciatura: Infermeria

Creative Complons Attribution 4.0 International license



## Florence Nightingale

Nació el 12 de mayo de 1820 en Florencia (Italia) y Sus padres, William Edward Nightingale y Francés Smith, pertenecieron en la alta sociedad.

Su educación estuvo a cargo de una institutriz y de su padre, las cuales hicieron especial hincapié en las matemáticas, el griego la ciencia. Ella decidió consagrar su vida en la enfermería y luchar por una

mejor atención sanitaria, mejores condiciones de salubridad para todo el mundo. Su labor durante la guerra de Crimea origino la leyenda de la dama de la lámpara y su experiencia durante ese conflicto bélico fue lo que impulso a seguir adelante: Investigando, escribiendo y haciendo campañas de forma incansable. Las ideas de visión a futuro y las reformas han influido en la propia naturaleza de la asistencia sanitaria moderna.

Tras la guerra de Crimea, solicito una comisión real sobre los hospitales militares y la salud del ejército de la india y de la población local. El dinero que el público en general le había mandado como agradecimiento a su labor en Crimea se utilizó para fundar la primera escuela organizada para la formación de enfermeras, la nightingale school, en el st Thomas Hospital. También estableció una escuela de enfermería de obstetricia del King Collage Hospital, que se convirtió en un modelo para el país. A Florence se le acredita la invención del grafico circular y fue la primera mujer en ser galardonada con el freedom of the city of London, en 1909.

Su mayor logro fue hacer de la enfermería una profesión respetable para las mujeres. Los escritos y la planificación y organización hospitalaria de Florence dejaron una profunda huella en Inglaterra y en todo el mundo: publico más de 200 libros, informes y folletos incluye su más famosa obra "notas sobre enfermería: que es y que no es".

Fue galardonada con la cruz roja real en 1883. En 1907 fue la primera mujer en recibir la orden del Mérito. La más alta condecoración civil en Gran Bretaña.

Un aspecto importante de la teoría nightingaleana acerca de la profesión de enfermería es el hecho de establecer tempranamente las diferencias de esta naciente disciplina de los trabajos de los asistentes domésticos y de las tradicionales "enfermeras" prácticas.

Nightingale empezó a estudiar enfermería a partir de 1844, año en que su padre cedió y decidió pagar por la mejor educación para su hija. En 1850 ingresó al Instituto San Vicente de Paúl en Alejandría (Egipto), posteriormente, asistió al Instituto para Diaconisas Protestantes de Kaiserswerth (Alemania). Mientras llevaba a cabo sus estudios visitó diversos hospitales de Egipto, Alemania e Inglaterra, en estos observaba la manera en que se atendía a los pacientes, como funcionaban, que necesidades se atendían, las formas mas eficaces de atender, entre otras temáticas; todo lo observado durante estas visitas fue analizado y posteriormente publicado por Nightingale, en los libros Notas de Hospital y Notas de enfermería, los cuales fueron publicados en 1859; estos fueron publicados con la ayuda de amigos cercanos, que se desempeñaban como escritores y editores en el Times. Estos libros marcaron la historia de la enfermería, generando la modernización de la misma.

## Principales conceptos relacionados con enfermería utilizados por Florence Nightingale.



**Enfermería:** Profesión basada fundamentalmente en el cultivo de las mejores cualidades morales. Pero sobre todo es responsable por velar por la salud de otros.

**Enfermera:** persona con conocimientos teóricos y habilidades prácticas capacitadas para observar inteligentemente a los pacientes y su entorno.

Paciente: persona enferma, vista como ser pasivo, que recibía los cuidados que se le prodigaban, aunque existen algunas referencias específicas al autocuidado del paciente, siempre que sean posibles.

**Enfermedad:** Proceso reparador instituido por la naturaleza para remediar un proceso de intoxicación o decaimiento.

En el trascurso de la década de 1860, Florence Nightingale dejó de ejercer como enfermera, pues el esfuerzo realizado en Crimea la afectó profundamente; ahora bien, aunque no prestaba servicios como enfermera, siguió trabajando en la mejora del servicio, creó un Modelo de Estadística Hospitalaria, por medio del cual se recolectaba información sobre los pacientes y se generaban estadísticas sobre el funcionamiento. Por sus aportes en relación con la mejora de los servicios médicos **recibió en 1907 la Orden del Mérito**.

El 13 de agosto de 1910, a los 90 años, falleció mientras dormía en su habitación del 10 de South Stree, Park Lane. Y fue sepultada en el cementerio de la Iglesia de St. Margaret en East Wellow, Hampshire.